



STELLENMARKT

Wir suchen Verstärkung
Jetzt bewerben

RDW 02203 1883 99 0175 999 44 00
Mehr Informationen finden Sie unter: www.zusteller-jobs.net

„Kasalla“ am Klinikum Leverkusen: Anlässlich des „Tags der Pflege“ spendierten die Musiker ihren Auftritt aus Wertschätzung für das Krankenhaus-Team.

VOR ORT

Prominente Verstärkung für Bayer 04: Michael Ballack wird die Werkself als DFB-Pokal-Botschafter rund um das bevorstehende Finale vertreten.

LOKALES

„Xabi-Alonso-Platz“

Christen feiern zusammen

Von Jugendlichen vor dem Jugendzentrum Bunker gestaltet

Leverkusen. Am Pfingstmontag, 20. Mai, 15 Uhr feiern Christen verschiedener Kirchen und Gemeinden einen gemeinsamen Pfingstgottesdienst auf dem Marktplatz in Wiesdorf. Es laden herzlich dazu ein die Katholische Gemeinde Sankt Stephanus, die Evangelische Kirchengemeinde Leverkusen-Mitte, die Freie evangelische Gemeinde Leverkusen-Wiesdorf sowie die Evangelisch Freikirchliche Gemeinde (Baptisten).



Fachbereichsleiter Kinder und Jugend Michael Küppers (von links), Jerry Schillberg, Klub-Repräsentant Stefan Kießling, Jayden Schulze und Bayer-Legende Jens Nowotny beim Durchschneiden des Bandes zu der Freigabe des „Xabi-Alonso-Platzes“.

FOTO: CLAUD SCHLOOT

Treffen der Münzfreunde

Leverkusen. Die Bayer-Münzfreunde laden am Samstag, 18. Mai, wieder zum Münztauschtreffen ein. In der Doktorsburg, Rathenaustraße 63 in Wiesdorf, geht es von 12 bis 14 Uhr um den Erwerb, Verkauf und Tausch von Münzen, Medaillen, Papiergeld und numismatischer Literatur sowie Beratung beim Aufbau von Sammlungen. Gäste sind wie immer herzlich willkommen. Weitere Informationen unter Telefon 0214/83097623.

Leverkusen (UW). „Xabi-Alonso-Platz“ am Jugendzentrum Bunker eingeweiht: Bayer 04-Erfolgstrainer Xabi Alonso sollen noch Ehrungen seitens der Stadt zuteil werden, aber Fakt ist, dass die Jugendlichen des Jugendzentrums Bunker mit viel Manpower und Energie es geschafft haben in der Dr.-August-Blank-Straße einen Xabi-Alonso-Platz zu gestalten, der sich sehen lassen kann. In wochenlanger Vorbereitung wurde gebastelt, gestrichen und ein übergroßes Banner vom Bayer 04-Meistertrainer zierte jetzt die Bunker-Wand. Der Weg zum Jugendzentrum wurde von Kids im Kindergartenalter mit glitzernden Sternen versehen. Federführend waren Jerry Schillberg und Jayden Schulze bei der Ausführung, die ihre Idee in die Tat umsetzten, berichtet Leiter Rainer Hilken. Zur Einweihung waren auch die ehemaligen Bayer 04-Spieler Stefan Kießling und Jens Nowotny gekommen, die die Aktion lobten. Begeistert zeigte sich auch Jugendamtsleiter Michael Küppers.

ONLINE Bilder & Berichte

UND WEITERE ARTIKEL IM INTERNET

www.LOKALE-INFORMATIONEN.de

facebook.com/LokaleInformationen

KONTAKT

Anzeigenabteilung

Tel. 02202 - 2008-0
Fax 02202 - 2008-499
anzeigen@lokale-informationen.de

Redaktion

Tel. 02202 - 2008-130
Fax 02202 - 2008-430
redaktionrbk@rag-redaktionsservice.de
www.rheinische-anzeigenblaetter.de

Sind Sie zufrieden mit der Zustellung?

Wir freuen uns auf Ihr Feedback
Fax: 02203-188388
www.rdw-koeln.de
und per E-Mail an: reklamation@rdw-koeln.de

